

# Terriens cherchent extraterrestres

**Docu Arte**

«Nous pensons diriger la plus profonde recherche de l'histoire de l'humanité, à savoir connaître nos origines et notre place parmi les étoiles.» C'est ainsi que l'institut Seti (Search for extraterrestrial intelligence) définit sa mission. Le projet Seti tente de capter à l'aide de radiotélescopes géants implantés en Amérique, en Europe et en Afrique du Sud tous signaux venus d'ailleurs susceptibles d'être la manifestation d'une intelligence extraterrestre. Christian Schidlowski a réalisé un documentaire en deux parties sur cette quête effrénée. Il fait également découvrir au téléspectateur d'autres initiatives destinées à rentrer en contact avec des extraterrestres, des plus scientifiques aux plus farfelues. Un Russe lance par exemple des messages de salutations dans le cosmos via une parabole géante. Une société californienne propose de vous mettre en communication avec des «aliens» moyennant 99 dollars. La première partie d'*A la recherche des extraterrestres* est diffusée ce soir à la suite de *2001 odyssée de l'espace*, de Stanley Kubrick. La suite sera visible sur Arte le lundi suivant. ■

***A la recherche des extraterrestres* (1/2), ce soir, Arte, 22h55.**

MATIN PLUS n° 155 Lu 12.11.07 p. 23

© CHRISTIAN SCHIDLOWSKI



**L'astronome Rick Forster, du projet Seti.**